



Frais. Unique. de chez Nous.
Fresh. Unique. Neighbourly.



L'épicerie de quartier renaît à Sainte-Anne-de-Bellevue

Sainte-Anne-de-Bellevue, Québec – Juillet 2025 - C'est en présence d'une centaine de citoyens de Sainte-Anne-de-Bellevue que s'est déroulée, le samedi 5 juillet en matinée, l'ouverture officielle de **B Factory – Mon Marché Local**, situé au 65, rue Sainte-Anne.

Rappelons que le Marché Richelieu, pilier de la communauté depuis 85 ans, a fermé définitivement ses portes en avril 2024, laissant les résidents de Sainte-Anne-de-Bellevue sans point de service alimentaire de proximité. Plusieurs citoyens ne possédant pas de voiture ou ayant de la difficulté à se déplacer plus loin pour faire leur épicerie hebdomadaire, le besoin d'un accès local à des aliments de base s'est rapidement fait sentir.

Après plus de 15 mois d'attente, les habitants peuvent enfin se réjouir du retour d'une épicerie de quartier, au cœur même de leur communauté.

Ce nouveau commerce de proximité proposera, dans un premier temps, des produits frais et essentiels tels que les produits laitiers (lait, fromage et beurre), les œufs, les légumes, les huiles, le vinaigre, les pâtes, les sauces, les collations, les boissons et d'autres aliments de base tels que café et thé, ainsi que des produits nettoyants.

« C'est avec beaucoup d'enthousiasme et dans un esprit d'aider ma communauté que j'ouvre les portes de l'épicerie de quartier **B Factory – Mon Marché Local**. Mes concitoyens et concitoyennes pourront y trouver des produits essentiels près de chez eux. Les artisans et producteurs locaux du marché de Sainte-Anne y verront également une belle vitrine pour offrir leurs créations et produits frais tout au long de la semaine. Mon souhait est de recréer une ambiance chaleureuse et conviviale, à l'image des dépanneurs d'autrefois, mettant en valeur les produits locaux, biologiques et artisanaux. Ce petit marché du coin vise à répondre aux besoins de dernière minute, tout en soutenant notre économie locale, sans prétendre remplacer les grandes épiceries » a tenu à souligner Margaux Murray, propriétaire de l'épicerie de quartier B Factory – Mon Marché Local.

Madame Murray souhaite obtenir un permis d'alcool afin d'offrir des vins, des bières et des hydromels uniques et locaux.

Lors de cette journée spéciale qui marquait l'ouverture officielle, la propriétaire de l'épicerie a eu le plaisir d'offrir à tous les citoyens présents sa spécialité : boissons et mets avec une touche de miel !

La mairesse de Sainte-Anne-de-Bellevue, madame Paola Hawa était présente pour célébrer cet événement.

« L'ouverture de B Factory – Mon Marché Local marque un moment important pour notre communauté. Grâce à l'engagement exceptionnel de Margaux Murray, citoyenne et entrepreneure profondément enracinée dans Sainte-Anne-de-Bellevue, nos résidents auront accès à des produits essentiels et locaux dans leur quartier. Mme Murray incarne l'esprit communautaire que nous chérissons : celui d'agir concrètement pour le bien collectif. »

– *Paola Hawa, mairesse de Sainte-Anne-de-Bellevue*

À propos de B Factory

La boutique-atelier B Factory a ouvert ses portes à Sainte-Anne-de-Bellevue en 2018. Fondée par Margaux Murray, l'entreprise repose sur des valeurs de respect de l'environnement et propose une gamme de produits conçus à partir de miel et de cire d'abeille. Elle s'est notamment distinguée par la fabrication d'emballages alimentaires à la cire d'abeille, parmi les premiers à être commercialisés au Canada.

Parmi les autres produits offerts, on retrouve une variété de bougies en cire d'abeille, des baumes à lèvres et pour la peau, ainsi que de la cire pour l'entretien du bois. Les produits sont disponibles à la boutique-atelier située au 65, rue Sainte-Anne, à Sainte-Anne-de-Bellevue, en ligne sur bfactory.ca ainsi que dans divers marchés de la grande région de Montréal.

-30-

Renseignements ou pour planifier une entrevue :

Simon Falardeau, ARP

Cell. : 514-755-5831

falardeausimon@hotmail.com